



Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.

(San Juan 8:32)

EL DIEZMO

BARRERA QUE HA IMPEDIDO A MUCHOS ACERCARSE A CRISTO

Amado hermano (a), si tú fé está fundamentada en Jesucristo, de tal manera, que estés dispuesto a creer la Palabra de Dios, por encima de:

- A)-Tus conceptos personales
- B)-Ideas Preconcebidas
- C)-Razonamientos o puntos de vista de los que te rodean.
- D)-Fanatismo Religioso

Entonces estas informaciones son para ti.

Examina a la luz de la Biblia, cada una de las citas que te ofrecemos a continuación y comprueba que las aclaraciones contenidas en este material, no tienen nada que ver con falsas doctrinas, sino que todo esto tiene fundamento bíblico.

El diezmo consistía en dar la décima parte de los frutos que producía la tierra de los israelitas como también del ganado vacuno, lo cual se depositaba en el Alfoli: almacén o granero que estaba situado al lado del tabernáculo y cuya función principal era sustentar a los levitas, tribu escogida por el Señor para llevar a cabo el ministerio sacerdotal y además ocuparse de las necesidades del tabernáculo.

¿Fue bíblico alguna vez diezmar en dinero efectivo?

No existe ni un solo ejemplo en el que la Biblia sirva de apoyo a esa teoría; salvo los casos en los que la persona deseaba rescatar algo, fuera: "animal o fruto", debía añadir la quinta parte de su valor (Levítico 27:31).

El origen de esta práctica: Existen datos históricos que aseguran, que antes de la época de los patriarcas, muchas naciones paganas daban la décima parte de sus jornales de trabajos a los dioses falsos, de manera que esta práctica fielmente definida por muchos, que a través de este medio han logrado burlarse de multitudes arrebatando de sus manos engañosamente el fruto de su trabajo, haciéndole pagar por la fé que nos fue dada por Cristo gratuitamente. Esta práctica aunque no lo quieran aceptar solo tiene base en el paganismo.

Y conoceréis la verdad, y la verdad os

hará libres.

(San Juan 8:32)

EL DIEZMO

BARRERA QUE HA IMPEDIDO A MUCHOS ACERCARSE A CRISTO

Amado hermano (a), si tú fé está fundamentada en Jesucristo, de tal manera, que estés dispuesto a creer la Palabra de Dios, por encima de:

A)-Tus conceptos personales B)-Ideas Preconcebidas C)-Razonamientos o puntos de vista de los que te rodean. D)-Fanatismo Religioso

Entonces estas informaciones son para ti. Examina a la luz de la Biblia, cada una de las citas que te ofrecemos a continuación y comprueba que las aclaraciones contenidas en este material, no tienen nada que ver con falsas doctrinas, sino que todo esto tiene fundamento bíblico.

El diezmo consistía en dar la décima parte de los frutos que producía la tierra de los israelitas como también del ganado vacuno, lo cual se depositaba en el Alfolí: almacén o granero que estaba situado al lado del tabernáculo y cuya función principal era sustentar a los levitas, tribu escogida por el Señor para llevar a cabo el ministerio sacerdotal y además ocuparse de las necesidades del tabernáculo.

¿Fue bíblico alguna vez diezmar en dinero efectivo?

No existe ni un solo ejemplo en el que la Biblia sirva de apoyo a esa teoría; salvo los casos en los que la persona deseaba rescatar algo, fuera: “animal o fruto”, debía añadir la quinta parte de su valor (Levítico 27:31).

El origen de esta práctica: Existen datos históricos que aseguran, que antes de la época de los patriarcas, muchas naciones paganas daban la décima parte de sus jornales de trabajos a los dioses falsos, de manera que esta práctica fielmente definida por muchos, que a través de este medio han logrado burlarse de multitudes arrebatando de sus manos engañosamente el fruto de su trabajo, haciéndole pagar por la fé que nos fue dada por Cristo gratuitamente. Esta práctica aunque no lo quieran aceptar solo tiene base en el paganismo.

El diezmo; ¿Es de la Ley o de la Gracia?

Muchos dicen que es sencillamente una doctrina en la iglesia, pero el diezmo cuando existió nunca fue una doctrina, sino un artículo de la ley dada a Moisés (Levítico 27:30 -32), otros dicen que el diezmo no es de la ley, porque si aceptan que es de la ley entonces tendrán que aceptar que este sistema concluyó con la muerte y resurrección de Cristo (Romanos 10:4), y en consecuencia dejarían de recibir muchos beneficios, esta es la razón que mueve a estos a enseñar que Abram fue un diezmador y que su nieto Jacob también lo fue. Colocando así el punto de origen de esta práctica antes del establecimiento de la ley.

Las escrituras nos narran en (Génesis 14:1-24) la historia acontecida cuando Amrafel rey de Sinar, Arioc rey de Elasar, Quedorlaomer rey de Elam, y Tidal rey de Goim, hicieron guerra contra Bera (rey de Sodoma) y los otros cuatros que de su parte estaban saqueando a Sodoma y Gomorra tomando todas sus riquezas, tomaron también a Lot sobrino de Abram que moraba en Sodoma y se lo llevaron con todo lo que poseía , noticia esta que produjo en Abram la reacción inmediata de arma a sus criados he ir en rescate de su sobrino Lot. Finalmente en Hoba al norte de Damasco Abram recobró a Lot, sus bienes y además todos los bienes que le habían saqueado a Sodoma.

Observe con mucha atención: al regreso de Abram es cuando Melquisedec (Rey Sacerdote del Dios altísimo) le salió al encuentro y le bendijo y Abram le dio los diezmo de todo. Lo que se da aquí entre Abram y Melquisedec no es un gesto de agradecimiento de Abram a Dios, pero tampoco es el ejercicio de una práctica acostumbrada. Pues no existe dato bíblico alguno que muestre a Abraham diezmando de sus propias pertenencias.

Es más bien una revelación divina ilustrada en estos dos hombres por medio de la cual se anuncia el sistema de sustento que el Señor emplearía para el sacerdocio Levítico que aún no había entrado en vigencia, esto lo confirma (Hebreos 7:9-10), donde dice la escritura así: 9Y por decirlo así, en Abraham pagó el diezmo también Leví, que recibe los diezmos; 10porque aún estaba en los lomos de su padre cuando Melquisedec le salió al encuentro.

Para derribar estos argumentos de que Abraham fué un diezmador, debemos tomar en Cuenta los siguientes detalles

Abram no diez mó, sino que distribuyó: cuando se diezma se da el diez por ciento y se retiene el noventa por ciento, Abram no se quedó con nada, sino que entregó la décima parte a Melquisedec, rindió informe de lo que comieron los que con él andaban y la parte que les tocaba a los varones Aner, Escol, y Manrre lo demás todo lo volvió a las manos de sus dueños, es decir, devolvió a Lot, lo que era suyo, como también al Rey de Sodoma sus pertenencias.

Quien da los diezmos del botín a Melquisedec es Abram, y nosotros somos descendientes de Abraham porque mediante el pacto Abrahámico es que el Señor nos hace descendientes de este hombre en la fé cuyo nombre ya había sido cambiado por el de Abraham. Este encuentro se da en el capítulo 14 y el pacto se da a la altura del capítulo 17 de Génesis. Abram no es Dios; lo que significa que aún él hubiera ejercido esta práctica, nosotros no tenemos que hacer de ella una doctrina, a menos, que lo hubiese hecho por ordenanza de Jehová.

En ninguna parte de la Biblia aparece el Señor estableciendo esta práctica a Abram, sino luego al pueblo de Israel que aún no existía.

2

El siguiente argumento es el que han apoyado sobre la persona de Jacob (Génesis 28:10-22)

Aquí se nos narra el sueño que tuvo Jacob, en cierto lugar cuando iba a Beerseba a Harán, en este sueño le apareció Jehová reafirmando el pacto que ya había hecho con su abuelo Abraham, pero si usted observa los versos 20,21 y 22, puede ser que al igual que yo usted vea más que un voto una desfachatez en la persona de Jacob que aparece aquí negociando con su creador y poniéndole condiciones para entonces tenerle por Dios, en lo tocante a este voto, el Señor no aparece ni siquiera respondiéndole a lo largo de la Biblia, además Jacob no es Dios, ni le mando Dios a diezmar.

(Todas las demás menciones tocantes al diezmo, en el antiguo pacto tienen que ver con la ley mosaica). El diezmo es instituido por Jehová por primera vez en (Levítico 27:30), y aplicado solamente al fruto de la tierra y al ganado vacuno y exclusivamente para el pueblo de Israel, Lo que significa que aun en Israel el que no poseía agricultura o ganado no tenía que diezmar.

Si nos trasladamos a (Malaquías 3:6-12), Observamos que en el verso 6 el señor se dirige específicamente a la nación en singular, (Nación de Israel), pero ya en el verso 12, dice el señor y todas las naciones os llamarán bienaventurados. Lo que dice esta escritura es que se haría notorio entre todas las demás naciones que Israel había sido bendecido, (recuerde que la iglesia no existía para entonces, sino que se origina en Jesucristo). De modo que cuando el diezmo estuvo vigente fue únicamente para el pueblo de Israel.

Cuando leemos (Gálatas 4:4-5) se hace necesario tomar en cuenta que mediante su ministerio terrenal Jesucristo no estaba representando a ninguna nación gentil, tampoco estaba representando a la iglesia, ya que esta ni siquiera existía en aquellos días, sino que se originó en el mismo Jesucristo.

Cabe destacar que hasta la primera venida de Cristo, Dios no había tratado con ninguna otra nación, pues durante el antiguo pacto, la Biblia, como también la historia nos muestra a Jehová relacionándose únicamente con la nación Judía, con el propósito de que a través de estos, toda la tierra le conociera.

Veamos: lo que dice el apóstol pablo a los gálatas (Galatas.4.4-5) (1)Que Dios envió a su hijo (este es Jesucristo) (2)Nacido de mujer(es decir nacido biológicamente de maría) (3)Nacido bajo la ley (se trata de Jesucristo como judío) (4)Para que redimiese a los que estaban bajo la ley (esto es al pueblo judío, único pueblo en la

tierra sobre el cual Dios había establecido su ley hasta entonces.

Observe que en (Romanos 11: 24)

A) El buen olivo es Cristo. B) Las ramas naturales que serán injertadas en su propio olivo (son los Judíos Romanos 11:26) C) Los cortados del olivo silvestre e injertado en el buen olivo (Cristo) somos nosotros

(La iglesia).

3

De modo que en (Gálatas 4:4-5) dice el apóstol pablo.

1-) Que Dios envió a su hijo (Este es Jesucristo). 2-) Nacido de mujer (Es decir nacido humanamente de maría). 3-) Nacido bajo la ley (Este es Jesucristo como Judío). 4-) (v-5) para que redimiese a los que estaban bajo la ley. Esto es al pueblo de Israel, único pueblo en esta tierra, sobre el cual Dios había establecido su ley hasta entonces.

La Biblia no nos muestra ninguna evidencia de que Jesucristo diezmará alguna vez, sin embargo cumplió toda la ley; la respuesta a las interrogantes que puedan surgir de este punto se encuentra en (Levítico 27:30-32) vemos que cuando Jehová estableció el diezmo solamente lo aplico al fruto de la tierra y al ganado vacuno, esto nos habla de la justicia y misericordia de Dios, pues, aún en estos casos nuestro creador pensó siempre en los más pobres, es decir; los pobres no diezmaran, como ya hemos dicho. Así que, Jesucristo no aparece diezmando, porque ni tenía agricultura, ni tenía ganado, pues siendo rico se hizo pobre, para que con su pobreza nosotros fuésemos enriquecidos (2 Corintios 8:9) o ¿Qué les parecen estas sus palabras? las zorras tiene guarida y las aves del cielo nidos pero el hijo del hombre no tiene donde recostar su cabeza (Mateo 8:20).

¿Es un pecado diezmar?

Hay muchas iglesias, donde no se obliga al creyente a diezmar, pero al que voluntariamente diezma se lo reciben y guardan silencio en lugar de enseñarle que ya esas cosas no son del agrado de Dios (Hebreos 10:38); lo que hay de malo en esta práctica, no está solo en la injusticia de obligar al creyente a hacerlo, lo peor de todo esto es que tanto el diezmo como cualquier otra práctica que tenga que ver con la ley de Moisés cuando se lleva a la practica en este tiempo declara, rechazo e insuficiencia sobre el sacrificio de cristo, constituyéndose en el pecado más terrible, que se pueda citar, por ejemplo:

a-) Es edificar las cosas, que ya Cristo destruyó. (Gálatas 2:18). b-) Es desechar la gracia de Dios. (Gálatas 2:21). c-) Es dejar la libertad, que nos ha sido dada y retroceder a la esclavitud. (Hebreos 10:38).

Y según (hebreos 10:26-31) es además:

a-) Pisotear al hijo de Dios. b-) Tener por inmunda la sangre del pacto en la cual fuimos santificados. c-) Y hacer afrenta al Espíritu de gracia.

Muchos enseñan que (Hebreos 7), es una exhortación a diezmar, pero dice el verso 12 de ese mismo capítulo, que habiendo sido cambiado el sacerdocio, es necesario que haya cambio de ley, porque bajo el sacerdocio levítico, recibió el pueblo la ley (Hebreos 7:11-18,28). El sacerdocio Levítico, fue cambiado por el sacerdocio de Cristo; lo terrenal por lo celestial, lo percedero por lo eterno, lo que era sombra, por lo que es realidad, (pero al cambiar el sacerdocio también fue cambiada la ley), de manera el hombre que era guiado por una ley terrenal, ahora la palabra de Dios le

exhorta a ser guiado por la ley del espíritu de vida, (Romanos 8:2-4), razón por la cual, debemos orar continuamente, suplicando al señor que nos enseñe a caminar guiados por su Santo Espíritu, (Romanos 8:9).

4

Hay quienes sostienen y enseñan que el antiguo pacto sigue vigente, solo que fue renovado, (Hebreos 8:13), nos dice, que al decir nuevo pacto, ha dado por viejo al primero y lo que se da por viejo se envejece y está próximo a desaparecer. Si el pacto antiguo hubiera seguido en vigencia, ¿Qué necesidad habría de hacer un nuevo pacto?, (Hebreos 10:16-18).

En (Gálatas 4:21-31) encontramos una entre Sara y Agar, ambas mujeres de Abraham. Con ambas procreo pero las condiciones de estas eran diferentes, pues, Agar era esclava y, Sara era esposa. Esta historia nos deja ver claramente como el nuevo pacto de la gracia, reemplaza al antiguo pacto de la ley.

Veamos:

Antiguo Pacto de la ley:

a)- Simbolizado por Agar b)- Esclava c)- Ismael hijo de la esclava nacido según la carne. d)- Representa a la Jerusalén del pasado en esclavitud espiritual y política. c)- Esta da hijos para esclavitud.

Nuevo Pacto de la gracia.

a)- Simbolizado por Sara. b)- Esposa y libre. c)- Hijo Isaac, nacido según la promesa de Dios. d)- Representa la Jerusalén celestial, libre y gloriosa. e)- Esta da dos hijos para libertad.

¿Por qué ordeno Dios a Abraham echar fuera a Ismael y a Agar su madre?

Sencillamente porque:

A)- La ley y la gracia. b)- La fe y las obras. c)- Mandamientos y promesa.

No pueden habitar en la misma casa así como Dios decidió que el hijo de la esclava no heredara con el hijo de la libre, aquellos que permanezcan apegados a las cosas del antiguo pacto, si no les resplandece la luz del evangelio de Cristo, no podrán heredar el reino de los cielos, como lo harán todos aquellos que por la gracia de Dios han podido entender que ahora solo la fe puede mover a Dios.

- Aquellos que han podido concentrar su mirada en Jesucristo.
- Que han renunciado a todo lo que era sombra para aferrarse definitivamente a la realidad presente que es el nuevo pacto sellado por la sangre de Cristo.

• Los que han visto como único sacrificio valido el de Cristo en la cruz del calvario. Dice la biblia en (Génesis 21:9) que el hijo de agar que tenía más edad se burlaba de Isaac hijo de Sara, así en la actualidad muchos creyentes tradicionalistas, hijos de esclavitud alardeando de su largo tiempo y conocimiento literal suelen burlarse y hasta perseguir en alguna manera a los hijos de libertad los que han podido entender y aceptar la gracia de Dios.

Abre tus ojos y salva tu alma, Dios no pasara por alto, aquellos que tengan por nada, tan grande sacrificio, recibe más luz entorno a este tema en la segunda carta que envió el apóstol pablo a los corintios, que aunque por otros motivos, pero Vivian una situación similar a nosotros en torno a la ley mosaica (2 corintios 3:14-17).

Aprópate de tu libertad, porque el precio que la misma le costó a Cristo, fue muy alto como para permitirle a satanás que te la quite (Gálatas 5:-4).

La biblia no es de interpretación privada como ha creído esta generación pues actualmente se les restringe el alimento a las ovejas enseñando solo lo que les conviene, porque mientras más ignorante es el rebaño es más vulnerable a la manipulación.

Todo hijo de Dios tiene el deber y el derecho de conocer la palabra de Dios, porque repetimos que la biblia no es de interpretación privada (2 pedro 1:19-21) te sugiero amado lector que leas la biblia continuamente y pido al Espíritu Santo, que te ayude a entenderla porque lo vas a necesitar, todavía las persecuciones no han concluido, lo que pasa es que se ha adulterado el evangelio y en consecuencia no hay razón para satanás perseguir a la iglesia. Cuando esta en su pobre desempeño se sujeta consciente o inconscientemente a la voluntad de él; en parte por conveniencia propia y en otra parte por desconocimiento de la verdad, es bueno observar el ejemplo que según (Oseas 4:6) sucedió con pueblo de Israel, pues aunque las condiciones de ellos no eran las nuestras hoy, pero puede el desconocimiento de ciertas cosas conducirnos a la perdición.

Fuente de Datos: Biblia Reina Valera Revisión 1960.

Redactado por: Raymundo Antonio Liriano Mármol. En colaboración con El Reino de los cielos

“Te bendigo en el nombre del Señor Jesucristo”